
Compte rendu du Comité Départemental
d’Action Sociale (CDAS) du 16 novembre 2023

La séance a débuté par la lecture de liminaires de Solidaires Finances (que vous trouverez ci-joint).

Réforme de l’action sociale – réorganisation du réseau

M. Gregory Villar, nouveau délégué régional de l’action sociale nous a présenté l’organisation qu’il
compte mettre en place au 1 janvier 2024. Candide Fernandez sera la déléguée de proximité, et le
relais essentiel entre les agents, les organisations syndicales et les instances. Elle aura également en
charge le logement. Patrice Foutieau sera le référent de la restauration, et du pole vacances. Anais
Calvet s’occupera de la parentalité et de la communication.

Solidaires Finances  n’est pas dupe du pourquoi de cette réorganisation. La réforme de l’action
sociale a  pour but  de gérer  la  pénurie d’effectif  au niveau régional.  Nous serons d’autant  plus
attentifs au maintien de la qualité de service aux bénéficiaires.

Présentation du compte rendu d’activité 2022

Candide Fernandez nous rappelle que le budget de l’action sociale s’élevait à 76.504 euros, et a été
totalement dépensé au travers des actions suivantes :

– une sortie actifs/familles sur un week-end à Cap découverte dans le Tarn.
– une  sortie  retraités  sur  deux  après-midi  en  octobre  au  cabaret  de  Sète  avec  goûter  et

spectacle.
– l’arbre de Noël, avec 915 places achetées pour le spectacle (Disney sur Glace à l’Arena), et

875 bénéficiaires E Cado.
– des entretiens de prestations juridiques et des consultations psy.

L’action sociale gère aussi un parc de logements sociaux et une offre variée d’aides aux agents,
allant du prêt étudiant, prêt installation, prêt d’accession à la propriété.

Solidaires Finances suggère que dans la renégociation des contrats des places en crèches, il soit
effectué une extension du périmètre géographique allant jusqu’à Béziers.

Crédits d’actions locales 2023     : information sur l’arbre de Noël 2023  
et affectation des crédits restants



Concernant le budget d’un montant de 81.748 euros, les dépenses engagées pour la sortie Traditions
Camarguaises,  des  consultations  psy  et  juridiques,  le  spectacle  de  l’arbre  de  Noël  et  les  carte
cadeaux, nous laissent un reliquat d’environ 8.000 euros. Afin de ne pas perdre ce budget, le CDAS
au travers des propositions des représentants syndicaux, propose 3 actions supplémentaires: 

– offrir aux enfants présents un goûter après le spectacle « mondial de la magie » à Béziers.
– offrir une carte cadeau de 50 euros aux « j’ai 18 ans en 2023 ».
– porter à 50 euros la carte cadeau des enfants de 0 à 3 ans, qui n’ont pas accès au spectacle.

Orientations actions sociales 2024

Solidaires Finances revendique une préférence pour des activités ouvertes pour plus de monde,
tout au long de l’année, en intergénérationnel telles que : 

– une sardinade au Fort Brescou
–  une sortie catamaran
–  des accès aux manifestations culturelles
–  des randonnées à thème.

Afin de suivre au plus près les actions et l’utilisation du budget, Solidaires Finances sollicite des
réunions plus fréquentes de l’instance.

Restauration     : solutions de substitution Montmorency/Mercure et RIE  
La Poste/Crous Béziers Clémenceau

Dans le cadre de la restauration collective, M Martinez nous fait un retour sur l’ activité.

Montpellier
Suite aux travaux du restaurant de Montmorency de l’été 2023, il a été négocié une solution de
restauration à l’hôtel Mercure qui a apportée toute satisfaction.
Concernant la possibilité d’aller manger au restaurant administratif d’Apollo, la consultation du
personnel du Millénaire se traduit par un maintien de la restauration au Campanile.
En effet, trop peu d’agents ont manifesté leur intérêt pour en changer.

Béziers
Début juillet La Poste a fermé définitivement son restaurant inter administratif.
Dans  l’urgence,  les  services  sociaux ont  trouvé  une  solution  auprès  du  CROUS pour  que  nos
collègues de Béziers Clemenceau puissent manger.
Cette solution bien que qualitative doit être améliorée en terme de qualité (négociation en cours).

Questions diverses     :  

Pour information, Fouzina Belabbes, assistante de service social, nous informe de son départ pour
des fonctions nationales.
Son poste est à pourvoir.
Nous regrettons son départ tout en la félicitant pour sa promotion.

Ce compte-rendu n’engage que ses rédacteurs mais se veut aussi fidèle que possible aux débats afin
d’informer au mieux les agents sur les travaux du CDAS de l’Hérault  et  nous restons à votre
disposition pour toute précision.
Solidairement. Vos représentants.


